

Discurso Ceremonia de Colación de Grado de la FENOB-UNA Filial Coronel Oviedo (13 de agosto del 2024)

Bienvenidos a todos los presentes;

- Prof. Dr. Miguel Torres, vicerrector de la Universidad Nacional de Asunción;
- Ing. Químico Cristian Cantero, secretario general de la UNA;
- Mg. Claudia Marivel Díaz de Vivar, directora de la filial Coronel Oviedo,
- Miembros de la Asamblea Universitaria, Consejo Superior Universitario y del Consejo Directivo,
- Autoridades, profesores, personal administrativo, estimados graduados, distinguidos invitados y queridos familiares.

[Reconocimiento a los graduados]

Hoy celebramos un logro significativo en la vida de cada uno de ustedes, nuestros graduados y sus familias. Este día marca el final de un arduo camino, lleno de desafíos, sacrificios y aprendizajes. Pero también es el comienzo de una nueva etapa profesional, en la que aplicarán con pasión y dedicación todo lo que han aprendido para servir a la comunidad, a la ciudad de Coronel Oviedo y al departamento de Caaguazú contribuyendo al bienestar de nuestra sociedad.

[Importancia de la profesión]

La profesión que han elegido es una de las más nobles y esenciales en el mundo. Como futuros enfermeros y enfermeras, estarán en la primera línea de atención, brindando cuidado, compasión y apoyo a quienes más lo necesitan. En cada acción, en cada decisión que tomen, estarán marcando una diferencia significativa en la vida de las personas. Esta es una responsabilidad enorme, pero también un privilegio único.

[Compromiso con la investigación, extensión y excelencia académica]

En nuestra facultad, siempre hemos promovido la investigación, la extensión y la excelencia académica como pilares fundamentales en la formación de nuestros profesionales. Durante su tiempo aquí, ustedes han sido testigos de la importancia de estas áreas en el desarrollo de un conocimiento sólido y en la aplicación de este conocimiento en beneficio

de nuestra comunidad. Les insto a que continúen fomentando este compromiso a lo largo de sus carreras profesionales, buscando siempre la excelencia en cada uno de sus esfuerzos. De esta manera, no solo enriquecerán sus propias habilidades, sino que también contribuirán al avance de nuestra profesión y al mejoramiento de la calidad de vida de las personas a quienes servirán.

[Agradecimiento a docentes y funcionarios]

A nuestros docentes y funcionarios, quiero expresarles mi más sincero agradecimiento. Su dedicación y compromiso han sido fundamentales para que nuestros graduados lleguen a este momento. Gracias por ser guías, mentores y ejemplos de excelencia. Su labor es un pilar esencial en la construcción del futuro de nuestros estudiantes y de nuestra facultad.

[Reconocimiento a las familias]

A las familias de nuestros graduados, mi más profundo reconocimiento. Su apoyo incondicional, su paciencia y su amor han sido esenciales en este recorrido. Ustedes han sido el sostén que ha permitido que nuestros graduados lleguen hasta aquí, y este logro es también de cada uno de los padres, madres, tíos, tías, hijos, aquí presentes hoy.

[Mensaje final a los graduados]

Queridos graduados, al emprender este nuevo capítulo en sus vidas, recuerden siempre el valor de la educación que han recibido y el impacto que pueden tener en el mundo. Los animo a seguir aprendiendo, a mantenerse curiosos y a nunca perder el deseo de superarse. Que el conocimiento que han adquirido en nuestra facultad sea la base sobre la cual construyan una carrera llena de éxitos y satisfacciones.

[Compromiso con la excelencia]

Lleven siempre en alto el nombre de la Universidad Nacional de Asunción y de la Facultad de Enfermería y Obstetricia. Sean embajadores de la excelencia, la integridad y la compasión en todo lo que hagan. Estamos seguros de que, con su esfuerzo y dedicación, contribuirán al prestigio de nuestra institución y a la salud de nuestra nación.

[Cierre]

Les deseo mucho éxito en sus futuras labores profesionales y personales.
Felicidades nuevamente a cada uno de ustedes, y muchas gracias.